
ＨＡＮＤ ＩＮ ＨＡＮＤ １０月号 平成２６年１０月３０日発行

発行者：代表 遠藤 淳
夏の暑さがと～っても懐かしくなってしまう今日この頃。冬将軍到来！そんなことを感じさせるほど、めっきり

冷え込んで来ていますが、寒さに負けずに残りわずかな２０１４年をエンジョイしていきましょう！！

２０１４秋クラブ交流会大盛況！！
１０月１９日(日)絶好の秋晴れの下、総勢約９０名の子供たち、保護

者の方々が一同に集い、２０１４年の交流会が盛大に開催されました。

恒例の親子運動から始まり、親子サッカー、芋煮会と、とても楽しい時

間を過ごすことが出来ました。そして何より、この会を通して「クラブ

内の親睦を図る！」このことがそこかしこで繰り広げられている姿を目

にすることができ、大変嬉しい気持ちでいっぱいになりました。会終了

後にある保護者の方から、「交流会を春と秋の年２回開催してほし

い！！」との要望メールが届きました。親子運動で悲鳴を上げ！？親子

サッカーで極度の筋肉痛！？に見舞われても、このような要望が寄せら

れたことに、この会の充実度を大いに体感して頂けたんだ！主催した者

としては、これまた本当に嬉しい気持ちになりました。保護者の方々が

親子サッカーの合間に筋肉痛に負けずに作って下さったけんちんうどん

を美味しそうに頬張る子供たちの姿、ワーワーキャーキャー言いながら

親子でサッカーする姿、親子の垣根を取り払い、全ての子供たちと大人

の方々が触れあう姿等々、２０１４秋の思い出多き一日になったものと

確信しています。果たして来年は２回実施しようかどうか・・

地域の一員として！
１０月１２日(日)に西郷村で行われた『第２４回西の郷ロードレース大

会』、１０月２５日(土)に白河市で行われた『第１回白河市まちなか駅

伝競走大会』に参加しました。【サッカー及びそれ以外の様々な活動を

通して子供たちの健全育成を図る！】この指導方針のもと前述の大会に

は、クラブ発足以来希望者を募って参加しており、今年で十数回目、後

述の大会は初参加となりました。指導方針とは別に、「地域の行事に積

極的に参加することにより地域の一員である自覚を高めてほしい」実は

そんな思いや願いがあるわけで・・「サッカーをしたいためだけにこの

クラブに入ったから、地区の行事には・・・」そんな声が聞こえないわ

けではありませんが、子供たちが成長するには、様々な体験や経験、刺

激が必要不可欠だと思っています。その意味からも、これからも積極果

敢に！？出来る範囲の中で参加をしていこうと思っています！！

凱旋帰福！ １１月の主な活動予定
１０月１２日(日)、先月号でもお知らせしましたが、クラブＯ ①１１月３日（月）祝日 小学生サッカー大会参加
Ｇの遠藤純さん（中学２年生）がアカデミー福島女子Ｕ１５の ②１１月９日（日）
チームの一員として初見参！１年半前まで同じ釜の飯を食べて クラブ主催第１４回テレメディア東北カップキッズサッカー大会開催

いた仲間と彼女にとっては懐かしいであろうグランドで一戦を ③１１月９日（日）・１５日(土)・１６日(日)
交えました。お互いに意地と意地のぶつかり合い！？を繰り広 県南新人サッカー大会兼コカ・コーラ争奪新人県南予選会

げ、見ていてとっても面白い好ゲームとなりました。たくさん ④１１月２２日（土）
の後輩達も応援に駆けつけてくれました。仲間と後輩に、「私は Ｊリーグ観戦＆サッカーフェスティバル参加ツアー開催
元気でがんばってます！」とでも言わんばかりの豪快なシュー ⑤１１月３０日（日）
トの連発。見事なハットトリックでした！（笑）「とっても嬉し クラブ主催第１４回ヤマザキスポーツサッカー大会開催

かったけど、なんだか不思議 ⑥各種（サッカー・ストサカ他）トレーニング
な気分だった！」とは試合後 ※詳細はそれぞれのコーナーの活動計画参照
のメール談。福島と静岡とど ⑦２１世紀の福島の未来を担う子供たちの心と体の復興支援活動
んなに離れていても、お互い 延べ１２園１６回の活動実施予定
に切磋琢磨しながら夢に向か ⑧キッズダンス・エアロビクス＆ヨガ中期教室
って突き進んでほしい！心か （１日（土）・１５日（土）・２２日（土）・２９日(土)に開催）
らそう思いました。（ちなみに
アカデミー福島チームに白河 ※上記以外にも活動が加わることがあります。詳しく
だるまを２ヶ贈呈しました！） は、クラブホームページを随時チェックして下さい！

ｔｏｔｏ助成について
ご存じのように、我がクラブでは、あの３．１１東日本大震災以降、ｔｏｔｏより「被災地の総合型地域スポーツクラブ支援事

業」の助成を受けて活動しています。その件に関しては、クラブホームページ内ｔｏｔｏコーナーに毎年度、事業展開報告文書を
掲載し告知済みですが、今年度も前年、前々年度同様の助成金を受け、クラブマネジャーを設置したり、各種教室を開校し講師の
謝礼金を支払ったり、スポーツ用具を購入したりと支援を受けて活動しています。用具に関しては、今年度は、来月（１１月）に
サッカー大会（屋外）時などに使用するテントを購入させて頂いたり、毎年２月に開催しているフットサル大会（屋内）に使用す
るフットサルゴールを２組購入させて頂いたり、その他にも様々な援助を受けます。クラブの活動がこの助成により今後益々活発
になり、クラブに関わる全ての方々が今よりも更に潤い豊かな活動ができるよう精一杯尽力していこうと思っています。

我がクラブは、今年度もｔｏｔｏより助成支援を頂きながら活動していきます！！


